

# Reagan iría con Bush si buscara la reelección



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**TRAS CONVERSACION.** Beirut, mayo 1 (AP). El Secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz, es acompañado, por el presidente de Líbano, Amin Gemayel, cuando se dispone a marcharse de Beirut hacia Israel, continuando sus esfuerzos para lograr el retiro de fuerzas extranjeras. Entre ellos, el primer ministro libanés Shafik Wazzan.

## Niegan que E.U.A. trate de derrocar sandinistas

Washington, mayo 1 (Latin-Reuters). William Clark consejero en cuestiones de Seguridad Nacional del presidente Ronald Reagan, salió en defensa de las operaciones secretas realizadas por los Estados Unidos en Nicaragua y negó que la administración esté tratando de derrocar al gobierno izquierdista de ese país.

En un reportaje concedido a la revista "U.S. News and World Report" y que fue adelantado hoy a la prensa, Clark dijo que "el propósito no es derrocar a ningún gobierno. Pero uno de los objetivos fundamentales es hacer saber qué es lo que realmente está ocurriendo allí".

— Pasa a la página 51 —

## Antisandinistas están a 30 Kms. Puerto Cabezas

Tegucigalpa, mayo 1 (AP). La radio rebelde "15 de Septiembre" dijo hoy que tropas de la Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), permanecen a 30 kilómetros de Puerto Cabezas, en la provincia septentrional de Nueva Segovia, considerado un punto militar de importancia estratégica en la costa atlántica de Nicaragua.

que dijo transmitir "desde un lugar de Nicaragua" informó que del 5 al 27 de abril comandos de la organización indígena de las tribus misquitos, sumos, ramas, misurasata, destruyeron las guarniciones sandinistas de las localidades de Bilwaskarma, Saupuka, Saklin y Torre Dos, todas en Nueva Segovia.

— Pasa a la página 21 —

## Refuerzan fronteras de Costa Rica y Nicaragua

San José, Costa Rica, mayo 1 (AP). Los altos mandos de seguridad de Costa Rica y Nicaragua reforzaron al máximo la vigilancia a lo largo de la frontera de los dos países ante informes de posibles incursiones de comandos anti-sandinistas, se anunció aquí.

los informes, dijo el Viceministro de Seguridad Pública, Johnny Campos.

El funcionario señaló a la vez que el gobierno está decidido a dar pruebas de mantenerse neutral en el conflicto nicaragüense.

El gobierno costarricense ha enviado un mayor número de miembros de la Guardia Civil a la frontera ante

Por su parte, el director general de la Guardia Civil, Oscar Vidal, admitió que el gobierno sandinista de Ni-

— Pasa a la página 21 —

## Matan turista de E.U.A. y hieren a 3 en México

San Juan del Río, México, mayo 1 (UPI). Un turista estadounidense murió y tres más resultaron gravemente heridos, luego de que tres desconocidos le dispararon desde un auto en movimiento, informó hoy Enrique López, comandante de la Cruz Roja de esta ciudad. López dijo que ayer en la tarde miembros de la Cruz Roja recogieron en el kilómetro 141 de la carretera México-Querétaro a

cuatro personas, una de ellas muerta, con heridas de bala.

Paul Glower de 54 años de edad, originario de Anchorage, del estado de Alaska, murió a consecuencia de los tres tiros que recibió en la cabeza, dijo López.

Los heridos son Curtis Nestegand de 47 años de edad, su esposa Lewel Nestegand de 46 años y Caroli-

— Pasa a la página 35 —

Washington, mayo 1 (UPI). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que conservará a George Bush como compañero de fórmula en 1984 si decide buscar la reelección porque "no se rompe una combinación que da resultados".

Reagan, de vuelta tras un día en Houston, reafirmó su fe en Bush como una ventaja política, pero no se comprometió en ningún sentido sobre la cuestión más importante de sus planes.

"Si soy candidato en 1984", dijo Reagan, "desearía a George Bush como compañero de fórmula. No se rompe una combinación que da resultados".

El vocero presidencial Anson Franklin dijo que Reagan

lo comentó con el Jefe de Personal de la Casa Blanca, James Baker, a bordo del Air Force One, el avión presidencial, para contestar preguntas sobre una entrevista publicada hoy en el "Houston Post".

Tanto Bush como Baker son de Houston.

Reagan colmó en la entrevista de elogios a Bush, su mayor rival por la nominación republicana en 1980. Preguntado si su declaración era un compromiso firme, Reagan replicó que "lo es en cuanto a mí concierne, y espero que él crea lo mismo".

Pero Reagan dijo al diario que "sería su decisión, y entiendo cuando llega la hora en que alguien dice ya basta".

Reagan, respondiendo a sus leales que afirman que Bush no comparte su propio conservadurismo estridente,

— Pasa a la página 21 —

## A.L. es vital para E.U.A. reitera el Pdte. Reagan

Houston, Estados Unidos, mayo 1 (UPI). El presidente Ronald Reagan insistió en una cena política a la que asistió en esta ciudad texana que resistirá al comunismo en América Central.

bulada región".

Reagan dijo que su política constituye además la mejor forma de lograr que los soviéticos acudan a negociar la reducción de armas nucleares.

Reagan, deseoso de aumentar el impacto del discurso que pronunció el miércoles a la noche ante una sesión conjunta del Congreso, denunció anoche que los detractores de su política en América Central no ofrecen sino "una receta para el desastre en la atri-

"Nuestra seguridad nacional descansa tanto en el poder de nuestra voluntad como en nuestro poder de fuego", sostuvo Reagan.

Indicó que Estados Unidos "debe estar dispuesto a frenar la agresión, por lo

— Pasa a la página 51 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CONTRA MOTINES.** París, abril 30 (AP). Policías antimotines llevando escudos, máscaras contra gases lacrimógenos y bastones, arremetieron ayer, contra un numeroso grupo de estudiantes de medicina que se dedicaban a dañar vehículos y otros actos terroristas. Los estudiantes que permanecen en huelga por cambios en el plan de estudios, constituyen uno de los graves problemas que enfrenta el gobierno socialista francés.

## 48 subversivos muertos en Perú

Ayacucho, Perú, mayo 1 (UPI). El ejército y la policía mataron a 48 subversivos del grupo maoísta Sendero Luminoso en los últimos nueve días de abril, llevando a 166 las bajas en las fuerzas rebeldes este mes, informó hoy un comunicado militar.

El comunicado dijo que las tropas gubernamentales sostuvieron "fuertes enfrentamientos" con los guerrilleros entre el 21 y el 29 de abril en la provincia de Cangallo, en el departamento andino de Ayacucho.

Cuarenta y ocho rebeldes resultaron muertos en los choques, señaló el comunicado, emitido por el coman-

— Pasa a la página 21 —

## Se incendia avión y cae en un río

Miami, mayo 1 (UPI). Un avión de carga con un motor incendiado cayó sobre el río St. John a unos 100 metros de la estación naval aérea de Jacksonville, y por lo menos se rescató con vida a una de las 14 personas a bordo, informaron las autoridades navales.

El vocero naval Nick Young dijo que el bimotor C-131 estaba en unos 3 o 4,5 metros de agua y que la Marina acudió a las labores de rescate.

Dijo que el hombre que fue rescatado fue llevado a un hospital de la estación aérea con una pierna fracturada, no fue identificado.

El avión volaba de Jacksonville, Florida a la base naval de Guantánamo en Cuba cuando ocurrió el accidente.

— Pasa a la página 35 —

# 11 misiles contra submarino espía

Oslo, mayo 1 (UPI). Buques de la Marina noruega dispararon hoy dos andanadas potencialmente letales, con un total de once misiles antisubmarinos y una carga de profundidad, sobre el presunto escondite de un submarino que desde hace cinco días ha dado muestras de estar espionando en el fiordo Hardanger, en aguas territoriales de Noruega.

A las 4:30 de la tarde, hora local, una nave de la Marina disparó seis misiles antisubmarinos del tipo Tern y una carga de profundidad, después de haber establecido contacto por sonar (con el submarino)

en el fiordo Skanevikk", dijo un vocero del Ministerio de Defensa.

"Otra descarga de cinco misiles fue disparada a las 5:23 de la tarde, hora local, en la misma zona", agregó.

El vocero añadió que todo parecía indicar que se había establecido contacto con el blanco.

Un buque para buzos fue enviado a la zona para examinar el fondo de las aguas en busca de posibles restos de la explosión.

La Marina noruega pidió por radio a to-

— Pasa a la página 51 —

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**SIGUE VIOLENCIA.** París, abril 30 (AP). Un grupo de estudiantes de medicina de París en el momento de volcar ayer, un vagón de ferrocarril en una estación. Los incidentes continuaban ayer, por cuarto día conse-

cutivo, tras una prolongada huelga de los estudiantes de medicina. También en otros lugares de esta capital se registran incidentes violentos.